

ゆうやけ



双海地区公民館 発行	双海地区の人口
双海町上灘甲5821-6	(11月末現在) 3,249人
電話 986-1114	男性 1,510人
FAX 986-1224	女性 1,739人
	世帯数 1,590世帯



謹んで新年のお喜びを申し上げます。

令和5年は、新型コロナウイルス感染症が5類へ移行となり、公民館の各行事もほぼ従来の形で開催することができました。おかげさまで皆様のご協力により、公民館まつりもコロナ禍前の盛況を取り戻すことができました。ありがとうございました。

さて、令和6年は「辰年」です。竜にまつわる故事に「画竜点睛(がりょうてんせい)」というのがあります。これは、中国南北朝時代に張(ちょう)僧繵(そうよう)という画家が安楽寺の壁に竜の絵を描きました。その竜は、今にも壁を突き破って天にも昇りそうな勢いがありました。しかし、不思議なことに眼が描き入れられていませんでした。張が人々の求めに応じ、竜に眼を入れると、たちまち稲妻が走って、壁が破れ竜は天に昇っていったという故事にまつわる言葉です。

今年の公民館活動にも眼が入り、空を悠々と飛ぶ竜のような活動ができるよう頑張っていきたいと思っています。今後ともご支援、ご協力をよろしく願っています。

皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りし、新年のごあいさつとさせていただきます。

双海地区公民館長 奥村 宗明

ナイトアクアリウムはわくわくがいっぱい♪

12月16日(土)、ふるさと体験塾「ハイキング」で長浜高校水族館の「長高ナイトアクアリウム」に行きました。普段は日中開催の水族館が年に1度だけ夜に開催され、きれいなイルミネーションで飾られていました。参加者は、水族館部のお兄さん、お姉さんの説明を熱心に聞き、目を輝かせながら水槽をのぞき込んでいました。「ドキドキ・ワクワク・ジーン」とするハイキングとなりました。

参加者の感想

- 高校生がネコザメの研究結果を説明していてすごいと思いました。(めい)
- 前にも来たことがあったけど、夜の水族館は初めてで楽しかったです。(けいき)
- クラゲをすりつぶしても生きると聞いてびっくりしました。(ひかる)



水槽を眺める様子



長浜高校玄関前での1枚



とうや画



じゅか画

今年は釣れた？プールでニジマス釣りを体験

12月10日(日)、翠小学校でもしほ大作戦「ニジマス釣り」を開催し、60名を超える参加者が集まりました。昨年のアマゴに変えてのニジマスでしたが、今年は見事10名の方がニジマスを釣り上げました。残りの方は残念ながらタイムアップとなり、つかみ取りを実施し、塩焼きにしておいしくいただきました♪さて、来年は何名の方が見事釣り上げることができるでしょうか！?



釣ったぞー!



釣ったぞー!



おいしいー!

1月の行事予定

1	月	閉館日(1月3日(水)まで) 元日
2	火	
3	水	
4	木	仕事始め
5	金	
6	土	
7	日	二十歳を祝う会
8	月	成人の日
9	火	
10	水	
11	木	
12	金	
13	土	ふるさと体験塾(ジュニアリーダー会企画)
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	双海地区自治公民館長会
24	水	レディースセミナー(坊ちゃん劇場)
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	高齢者視察研修(下灘地区)

由並短歌会 令和五年十二月一日歌会作品

天寒く暑し寒しといいながら今年の暮も近かずきぬなり
 石路の咲きだす道を散歩する秋の空気は少し寒たや
 薬田(ひつじだ)の畦に群れ咲く曼珠沙華悲しく燃えてこの世の証しと
 障子山の上にひろがる空広く群青色の海の色なり
 秋風に流され偉大な雲かけ造る大洲山系ならかな雄姿
 ほんのりと優しく包む十六夜の秋の夜長を独り静かに
 デイの日とおついたちとが重なりて小豆ごはんにアジの天ぷら
 こたわりを捨てて二人で日向ぼこ焼杉壁に見る柿すだれ

稲田	文子
清田	学
久遠	
田和	裕子
灘野	初子
久保	啓子
山崎	タミ
上田	総

～二十歳を祝う会のご案内～

日 時 令和6年1月7日(日)
 10:30 開式(10:00~受付)
 場所 しおさい公園内 伊予市民体育館
 対象 ・平成15年4月2日~平成16年4月1日
 生まれで、令和5年11月1日現在、本市
 に住民登録している方
 ・市外転出者のうち、本会への出席を希
 望する旨を申し出られた方

問い合わせ 社会教育課 電話982-5155
 皆様にとって、一生に一度の大切な節目の行事です。
 旧友との再会や新しい出会いを求めて、皆様お誘い
 あわせの上、ご参加ください。
 皆様のご来場、心よりお待ちしております。

主事部屋

新年明けましておめでとうございます。旧年はアフター
 コロナの時代に突入し、多くの活動が再開できました。それ
 と同時に時代の変化に伴い、体育祭をモルック大会へ変
 更しました。今年は昨年「変化」を更に「進化」させていき
 たいと思いますので、よろしくお願いいたします。(出海)

俳句同好会 令和五年十二月句会作品
 冬麗にこぼるるほどの露や松
 ケーキにも部屋の隅にもポインセチア
 針おさめ四つ身の一片毛毬とし
 校庭のウサギの小屋も冬構
 禅僧の墓前の読経枯木山
 電柵の囲い込んだる蜜柑山
 宅配のひとつひに三個小春の日
 冬の雷どこもかしこも鍵締める

亀岡	洋平
西崎	三和子
早崎	洋子
大山	真一
上田	総
小泉	和子
池田	フデコ
東正三	

双海町ジュニアリーダー会×愛媛FC×アオアシ展

11月26日(日)、ニンジニアスタジアムで双海町ジュニアリーダー会がイベントブースを運営しました。双海町ジュニアリーダー会が提案した「フェイスシール」のアイデアが愛媛FCに採択され、アオアシ展と合同で行いました。当日は訪れた来場者にアオアシのキャラクターシールを配り、貼り付け方法などをレクチャーしました。その後、試合を観戦し、最後はご両親が双海町出身という前野貴徳選手と交流もさせていただき、大変充実した1日となりました。



大学生が地域での活動を報告 双海町ジュニアリーダー会に新たな1ページ

12月2日(土)、国立大洲青少年交流の家で第16回地域教育実践交流集会在開催され、双海町ジュニアリーダー会の中島空さん(1丁目)と島彩心琉さん(4丁目)が活動報告を行いました。地域との関わりやふるさとへの想いなどを、県内外の方々に紹介しました。他団体の活動報告も聞くことができ、良い刺激を受けた1日となりました。



11月25日(土)、双海町ジュニアリーダー会が日本ボランティア学習協会より「アレックディクソン賞」(アレックディクソンとは「世界のボランティアの父」と呼ばれている人物)を受賞しました。神奈川県厚木市で開催された表彰式に当会代表の二宮莉穂さん(日喰)が出席し、表彰状とトロフィーを受取りました。表彰式のスピーチでは、ジュニアリーダーへの想いや地域の方々への感謝を話していました。活動報告も行い、全国の皆さんに活動内容を紹介しました。地域の皆さん、今後とも双海町ジュニアリーダー会をよろしく願っています。



ふたみ公民館だより 12月号の訂正について

下灘小学校高齢者1日入学の開催日を11月24日(木)としておりましたが、正しくは11月24日(金)です。訂正してお詫び申し上げます。

俳句同好会亀岡洋平さんの句で「拍手無き」としておりましたが、正しくは「拍子無き」です。訂正してお詫び申し上げます。

ふれあい研修会in本谷公民館

11月28日(火)、本谷公民館でふれあい研修会が行われました。18時から19時の1時間で、地域の常会の前に実施され、11名が参加しました。今回のふれあい研修会では「ヤングケアラー」という問題に注目した内容となっており、参加者からは「近所の方といろいろなお話をすることが大切だと思いました。」「また近いうちにやってほしい。」という感想をいただき、着実に人権意識が育まれていると実感しました。



5丁目公民館が視察研修を実施

12月3日(日)、5丁目公民館が地域住民の交流や活動の活性化を目的に西予市で視察研修を実施し、20名が参加しました。当日は天気も良く、美術館や民俗資料館などで教養を高め、鍾乳洞では地域資源の活用方法についても学べたようです。令和5年中に様々な活動を再開された5丁目公民館ですが、今回の視察研修を機に、令和6年はさらに活動が活性化し「つどい・まなび・むすぶ」公民館活動が展開されることをお祈り申し上げます。



下灘駅プランターのリニューアル

12月20日(水)、日喰老人部を中心とした地域の皆さん7名が集まり、下灘駅のプランターの植替えを行いました。朝早くから集まり、プランターにハボタンを植えました。9月に植えたコスモスは最近の悪天候もあり枯れている部分もありましたが、新たにハボタンが植えられ華やかになっています。皆さん、ぜひ足を運んでみてください。



高齢者視察研修 参加者募集!

この度、数年ぶりに老人部による高齢者視察研修を実施することとなりました。また、以前から上灘と下灘で分けた隔年で開催をしており、今年度については下灘地域の高齢者の方が対象となっております。参加申込については、お住いの地域の老人部長及び公民館長までご連絡をお願いいたします。

研修内容
日 程：令和6年1月31日(水)
8:00~16:30(予定)
行 先：大洲方面(大洲城、如法寺など)
費 用：3,000円
申込締切：1月10日(水)
問合せ先：双海地区公民館 986-1114

レディースセミナーからのお知らせ

ヨガ教室開催! 来月のご案内

11月30日(木)、第6回レディースセミナーとして、大坪淳子先生をお招きし、ヨガ教室を開催しました。

今回の教室では、9名の方が参加しました。受講生の皆さんは真剣に先生の真似をしていましたが、途中で、あるポーズが「ゴキブリ」のポーズであることを知らされ、皆さん大笑いしていました。

笑いながら体を動かし、心も体も健康で楽しい時間となりました。



1月24日(水)、第7回レディースセミナー(視察研修)を行う予定です。単発受講も可能ですので、ぜひご参加ください。

日 程：1月24日(水)
9:00~16:00(予定)
行 先：坊ちゃん劇場
内 容：劇場観劇
費 用：8,000円
申込締切：1月9日(火)
※先着25名となります。
問合せ先：双海地区公民館 986-1114